

« Le bonheur » de Patricia Harris

INAUGURATION. Un tableau dans le hall d'entrée de la Clinique Océane.



L'artiste, le directeur de la clinique et les sponsors autour du tableau

Mercredi soir avait lieu l'inauguration d'une œuvre de Patricia Harris intitulée *Le bonheur* dans le hall de la Clinique de santé mentale Océane. Cette structure, qui fait partie de l'Hôpital privé de l'Estuaire, a ouvert ses portes en janvier 2012 et accueille dans ses locaux neufs des patients adultes présentant des troubles psychiatriques compatibles avec des soins en cure libre en milieu ouvert. La Clinique Océane a une capacité de 75 lits d'hospitalisation et de 15 places de jour.

« C'est important de mettre l'art à la portée de tous, déclara

son directeur Eric Gautier, ce tableau sera le premier contact que les patients, le personnel et les visiteurs auront avec la clinique. »

En février dernier, le projet de Patricia Harris a été choisi par les infirmiers, aides-soignants et patients. Pour le financer, l'artiste a fait appel au sponsoring d'art et c'est grâce au partenariat avec trois entreprises du Havre, Martin Père et Fils, Volubilis fleurs et le groupe Elis que l'œuvre a pu embellir le hall d'entrée de la clinique.

Patricia Harris a décoré de ses œuvres plus de 30 halls publics de notre ville.